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Résumé

Objectif de I’étude : le concept d’Etat selon Platon et son impact sur la pensée
politique islamique comme modele (Al-Farabi et I'Tkhwan al-Safa).

L'outil utilisé : la méthode descriptive et comparative en particulier, et nous
allons montrer une comparaison entre Al-Farabi et les Fréres de la Pureté, Platon
dans la notion d'Etat, et quatre chapitres ont été discutés dans cette note et sont
venus comme sulit :

Chapitre 1 : Platon
Chapitre deux : La justice et le principe du mérite
Chapitre trois : Systemes de gouvernement

Chapitre quatre : L'impact de la politique de Platon sur la pensée politique
islamique (Al-Farabi et Platon)

En conclusion : Nous avons conclu qu'a la fois Al-Farabi et les Fréres de la
pureté ont été influencés par Platon, qui a ete crédité d'avoir jeté les bases de la
pensée politique républicaine.

Abstract

The aim of the study: the concept of the state according to Plato and its impact
on Islamic political thought as a model (Al-Farabi and the Ikhwan al-Safa’).

The tool used: the descriptive and comparative method in particular, and we are
going to show a comparison between Al-Farabi and the Brethren of Purity, Plato
in the concept of the state, and four chapters were discussed in this note and
came as follows:

Chapter One: Plato
Chapter Two: Justice and the Principle of Merit
Chapter Three: Systems of Government

Chapter Four: The Impact of Plato's Politics on Islamic Political Thought (Al-
Farabi and Plato)

In conclusion: We concluded that both Al-Farabi and the Brethren of Purity
were influenced by Plato, who was credited with laying the foundations of
republican political thought.



